

Après les accusations d'atteintes aux mœurs portées à l'endroit de certains responsables administratifs, techniques et officiels de la Fédération Camerounaise de Karaté (Fecakaraté), accusations sanctionnées par la suspension du président du bureau exécutif Wakam Emmanuel devenu tristement célèbre, l'heure était à la reprise des activités et à la préparation des échéances futures par la nouvelle équipe dirigeante du côté d'Ebolowa.

Alors que les Camerounais de l'intérieur comme de la diaspora n'ont pas fini de jubiler la belle victoire de notre compatriote Francis Nganou, devenu par la force des points le nouveau champion du monde UFC dans la catégorie des poids lourds, l'histoire du karaté au Cameroun continue de faire son bonhomme de chemin à la faveur de l'Open International de Karaté d'Ebolowa qui allait rassembler sur le tapis une bonne brochette de nos meilleures graines de champions issues de 06 régions à savoir le Sud, le Littoral, le Centre, le Nord, l'Est et l'Ouest.



Débuté ce vendredi saint, 02 avril 2021 par les éliminatoires en kata des cadets et des juniors dans le strict respect des mesures barrières, l'on pouvait noter d'entrée de jeu une organisation parfaite. Pour Maître Dongmo Bertin, le nouveau Président de la Fecakaraté : « C'est une grande première pour la fédération et le Cameroun d'organiser un open de cet envergure. Nous sommes entrain de découvrir que l'organisation à mis les petits plats dans les grands et c'est une grande réussite. Ce qui nous permet de relancer les activités au niveau de la fédération, de

faire compétir nos enfants pour la préparation de nos échéances internationales ».

Toute chose qui semble espérer des lendemains meilleurs pour la fédération et le karaté Camerounais.
